

Preisverleihungen bei Allergologie im Kloster 2023

AeDA-Ehrenmitgliedschaft und AeDA-Immuntherapiepreis

Auf dem interdisziplinären Symposium Allergologie im Kloster, das am 12. und 13. Mai im Kloster Eberbach, Eltville/Rheingau, stattgefunden hat, wurden in diesem Jahr zwei Preise verliehen: Die AeDA-Ehrenmitgliedschaft und der AeDA-Immuntherapiepreis.

In diesem Jahr ging die AeDA-Ehrenmitgliedschaft an Prof. Hans F. Merk, Aachen. Den AeDA-Immuntherapiepreis erhielt Dr. Ibon Eguiluz Gracia, Malaga, Spanien.

AeDA-Ehrenmitgliedschaft 2023

Der Ärzteverband Deutscher Allergologen (AeDA) ernannte Prof. Hans F. Merk zum Ehrenmitglied in Anerkennung seiner außerordentlichen Verdienste für den Verband und die Allergologie in Deutschland. Als Wissenschaftler, Hochschul-lehrer, Organisator und Publizist hat

Prof. Merk außerordentliche Verdienste auf dem Gebiet der Allergologie und der klinischen Immunologie erworben. Er hat in hervorragender Weise sowohl in der allergologischen Fort- und Weiterbildung als auch in der Forschung zur hohen Qualität des Querschnittsfaches Allergologie beigetragen und die Anliegen der Allergologie in den verschiedensten Gremien und Institutionen erfolgreich und nachhaltig vertreten. Der AeDA sowie die allergologisch tätigen Ärztinnen und Ärzte sind Prof. Merk zu besonderem Dank verpflichtet.

AeDA-Immuntherapie-Preis 2023

Der AeDA verlieh den AeDA-Immuntherapie-Award in diesem Jahr an Dr. Ibon Eguiluz Gracia, Malaga, Spanien, in Anerkennung seiner wissenschaftlichen Arbeiten auf dem Gebiet der allergenspezifischen Immuntherapie.

Gracia ist Allergologe und als „Research Fellow“ am Biomedical Research Institute (IBIMA) der Universität Málaga tätig. Er forscht über Asthma und die Vermeidung von schweren Asthma-Exazerbationen und darüber hinaus auch auf dem Gebiet der lokalen allergischen Rhinitis.

Der Preis, der vom Unternehmen HAL Allergy gesponsert wird, ist mit einem Preisgeld von 3.000 € verbunden und unterstützt die zukunftsorientierte Forschung im Bereich der allergenspezifischen Immuntherapie. *red*



AeDA-Präsident Prof. Ludger Klimek (links) verleiht Prof. Hans F. Merk – im Rahmen von Allergologie im Kloster – die AeDA-Ehrenmitgliedschaft.



Dr. Ibon Eguiluz Gracia (rechts) bekommt den AeDA-Immuntherapiepreis von AeDA-Präsident Prof. Ludger Klimek und Dr. Andreas Distler von HAL-Allergy überreicht.